



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten Florian Streibl, Dr. Fabian Mehring, Wolfgang Hauber, Hans Friedl, Manfred Eibl, Prof. (Univ. Lima) Dr. Peter Bauer, Susann Enders, Dr. Hubert Faltermeier, Tobias Gotthardt, Eva Gottstein, Joachim Hanisch, Johann Häusler, Dr. Leopold Herz, Alexander Hold, Nikolaus Kraus, Rainer Ludwig, Gerald Pittner, Bernhard Pohl, Kerstin Radler, Gabi Schmidt, Jutta Widmann, Benno Zierer und Fraktion (FREIE WÄHLER)

Drs. 18/14346, 18/16157

Instandhaltung und Renovierung der öffentlichen Toiletten an bayerischen Autobahnen

Die Staatsregierung wird aufgefordert, darauf zu achten, dass der hohe Standard der Wartung und Reinigung der öffentlichen Toiletten an bayerischen Autobahnen aufrecht erhalten bleibt, darauf hinzuwirken, dass die öffentlichen Toiletten im Allgemeinen barrierefrei gestaltet werden und sich auf Bundesebene kontinuierlich für Verbesserungen einzusetzen.

Die Präsidentin

I.V.

Dr. Wolfgang Heubisch

VI. Vizepräsident